
FURTI  IN  APPARTAMENTO  CON
CHIAVE  BULGARA:  INTERVISTA
SULLE  RETI  MEDIASET  AL
SEGRETARIO  GENERALE  STEFANO
PAOLONI
Sono  questi  giorni  di  vacanza,  nei  quali  le  città  si
spopolano,  quelli  preferiti  dai  ladri  di  appartamento  per
colpire.  Le  tecniche  per  l’accesso  nelle  abitazioni  vanno
affinandosi sempre di più e non è raro riscontrare l’assenza
di segni di effrazione. Tutto questo avviene, purtroppo, a
causa  dell’utilizzo  della  cosiddetta  “chiave  bulgara”.  Il
grimaldello bulgaro consiste in una chiave morbida capace di
leggere  i  codici  della  serratura  ed  un  secondo  strumento
detto  tensore  su  cui  si  copia  la  forma  della  serratura,
ruotandola poi con pochi gesti. È possibile così entrare in
casa altrui come se ne fossimo i proprietari. Ampio spazio sul
tema è stato riservato sui media nazionali; nei servizi delle
reti Mediaset è stato chiesto un parere al nostro Segretario
Generale Stefano Paoloni. Nell’intervista il nostro Segretario
ha spiegato in breve il funzionamento di questo diabolico
arnese,  ribadendo  l’importanza  di  dotare  le  abitazioni  di
serrature di ultima generazione con cilindro europeo. Poco
prima il Segretario Generale aveva rivolto a nome di tutto il
Sindacato Autonomo di Polizia i suoi auguri di Ferragosto in
particolar modo a tutti i colleghi impegnati anche in questo
giorno per garantire la sicurezza dei cittadini.
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